



## Neujahrsempfang der „Alten Herren“ am 15. Januar 2017

Auch dieses Jahr sang unser Chor beim Neujahrsempfang der „Wilhelmsburger Alt-Herren-Auswahl“ und begeisterte das Publikum. Chorleiterin Andrea Schulz hatte wieder tolle Lieder getextet!





## Riesige Freude im ReBBZ Wilhelmsburg

Für unser Schwimmprojekt haben wir den Werner-Otto-Preis der Alexander Otto Sportstiftung erhalten. „Nie hätte ich damit gerechnet“, sagte Wolfgang Maack, ehemaliger Schulleiter und Begründer des Projekts, bei der Verleihung im Hamburger Rathaus am 12. Januar 2017. Von der Vorschule an bis zum Ende des 4. Schuljahres gehen die Kinder 1x wöchentlich zum Schwimmunterricht. Dies wird vom gesamten Kollegium unterstützt, viele Lehrer und Lehrerinnen haben eine Extra-Schwimmlehrerfortbildung absolviert. Das zahlt sich aus: Am Ende des letzten Schuljahres haben von 45 Kindern 41 Kinder erfolgreich ihre Schwimmprüfung abgelegt.

## Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Kirchdorf

Im Rahmen des Sachunterrichts besuchte die Klasse 3b die Freiwillige Feuerwehr Kirchdorf. 1000 Dank für die Einblicke, Informationen und gedulgedigen Erklärungen. Es war ein toller Ausflug!



## Fasching in der Krieterstraße



## „English Breakfast“ der 3. Klassen am 15. Februar



# Schwimmwettkampf

Unsere schnellsten Schwimmer und Schwimmerinnen aus den 4. Klassen nahmen im Februar am Wettkampf der ReBBZ Schulen in Hamburg teil. Es fand in dem schönen alten Batholomäusschwimmbad in Barmbek statt.

Die Kinder strengten sich enorm an und wurden belohnt: beim 25 m Brustschwimmen machte Daniel den 1. Platz und erhielt den Goldpokal. Und bei den Staffelwettkämpfen belegten wir den 2. und den 3. Platz. Dafür gab es für 8 megastolze Schüler und Schülerinnen eine Medaille.



Wie gut, dass wir Schwimmunterricht über 4 Jahre und teilweise 5 Jahre hinweg durchführen können.

U. Steiner

## „Hamburg räumt auf“

Fleißig bei der Arbeit: Die Klasse 3c unterstützte die Aktion „Hamburg räumt auf“ und sammelte Müll in der Nähe des Schulgeländes an öffentlichen Wegen.



# Forscherwoche 2017: Licht & Farbe



Die 3. Klassen forschten in ihrem Jahrgang klassenübergreifend zu Licht und Farben. Auch Experimente zu Optik und Schatten wurden durchgeführt.



Zum Thema „Licht & Farben“ wurde in der Krieterstraße im April eine Woche geforscht. Begeistert führten die Kinder die vielfältigen Experimente durch.



Präsentation am letzten Tag der Forscherwoche: Die Kinder aller Klassen präsentierten sich gegenseitig ihre Versuche, leiteten an und erklärten professionell die Ergebnisse.



Schattenfiguren



Buntes  
Rotkohlwasser



Blindenparcours



## Mathematikum Wanderausstellung

Im April war in der Elbinselschule die Mathematikum Wanderausstellung zu Besuch, die auch die Kinder des ReBBZ besuchen konnten. Begeistert forschten und experimentierten die Kinder.



„Das war die tollste Unterrichtsstunde in meinem Leben“ –  
so ein 2. Klässler des ReBBZ. Vielen Dank an die EIS!



## **Gemeinsame Probe für das JeKi Jahreskonzert in der Wilhelmsburger Inselhalle**

Die nächste gemeinsame Probe findet am Dienstag, den 16.05.2017 in der 2. Stunde statt.

Insgesamt kommen zu dem Konzert etwa 38 SchülerInnen aus den dritten und vierten Klassen mit. Wir sind dabei mit Gesang, Gitarren, Geigen, Celli, Blockflöten, Djembén und einer Trompete.

Bei dem Konzert am 18.05.2017 um 18:00 Uhr werden ca. 600 Kinder aus 22 Schulen gemeinsame Stücke und Einzelbeiträge spielen. LehrerInnen, Eltern und andere Familienangehörige sind herzlich eingeladen. Eintrittskarten können bei mir für 2,-€ p.P. erworben werden.

Veronika Schulz





## Inselllauf

Zum 8. Mal nahmen in diesem Jahr wieder 40 Kinder aus unserer Schule am Wilhelmsburger Inselllauf teil. Der Sportplatz Dratelnstraße war gefüllt mit 10 Wilhelmsburger Schulen, so viele wie nie zuvor. Bei dem Ranking der Anzahl der Läufer gemessen an der Gesamtschülerzahl konnte das ReBBZ dabei den 3. Platz belegen, ein toller Erfolg!

10 Lehrerinnen und Lehrer waren dabei, um zu helfen. Einige liefen sogar als Unterstützung mit! Danke für diesen freiwilligen Einsatz!

Stolz konnten die Kinder mit ihren Medaillen nach Hause gehen. Am Montag danach überreichte Frau Hoffmann allen Teilnehmern die Urkunde und eine süße Stärkung. Die schnellsten 3 Kinder unserer Schule bei den 1,2 km waren Ifeoma Ugbebor mit 4min.55sek, Arman Sidhu und Dustin Junige. Yassira Amidou war in ihrer Altersklasse der 11 jährigen Mädchen sogar das allerschnellste Mädchen. Bei den 5km Läufern liefen Samuel Wübbenhorst, Simon Kocer und Paulo Azevedo am schnellsten.



Herzlichen Glückwunsch allen Läufern und Läuferinnen! Na klar, auch im nächsten Jahr sind wir wieder dabei!!!!

U. Steiner